
„Der Geist von Wimbledon ist in jedem Winkel der
Anlage zu spüren“
Beitrag von „Albert Motorsport“ vom 23. Juni 2022, 08:00

Zitat von Porsche News Deutschland 

Angelique Kerber und Emma Raducanu stehen für zwei SpielerinnenGeneratio-nen im
Damentennis. Was die Porsche-Markenbotschafterinnen eint, ist ihre Liebe zu
Wimbledon. Die 34-jährige Deutsche hat das Grand-Slam-Turnier im Südwesten
Londons bereits gewonnen, die 19-jährige Britin träumt noch vom Sieg. Mit dem
Porsche Newsroom sprachen sie über die Rückkehr nach Wimb-ledon, ihre Gefühle und
Hoffnungen und darüber, warum es für sie das größte Tennisturnier der Welt ist.

Quelle: https://newsroom.porsche.com/d…wimbledon-2022-28830.html
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